



## **PARTIDO COMUNISTA DE CHILE**

### **COMITÉ CENTRAL**

---

### **Ante el ataque de Estados Unidos contra la República Islámica de Irán**

Santiago de Chile, 21 de junio de 2025

El Partido Comunista de Chile condena de forma enérgica y categórica el ataque perpetrado por las fuerzas armadas de Estados Unidos contra instalaciones nucleares en la República Islámica de Irán, constituyendo una nueva y gravísima agresión imperialista, ejecutada al margen del derecho internacional y al servicio de los intereses geoestratégicos del complejo militar-industrial norteamericano y sus aliados en la región.

Este acto de guerra unilateral representa una violación directa a los principios de la Carta de las Naciones Unidas y a la soberanía de un Estado miembro, sienta un precedente peligrosísimo al militarizar la política internacional con total impunidad y genera un estado de alarma mundial. Los ataques contra infraestructura civil o científica —incluso si tiene fines estratégicos— constituyen crímenes internacionales que deben ser denunciados y sancionados por la comunidad global.

Valoramos la condena expresada por el Presidente Gabriel Boric ante la agresión impulsada por Donald Trump en alianza con el régimen sionista de B. Netanyahu.

La operación ejecutada contra Irán no es un hecho aislado, sino parte de una escalada belicista imperialista en Medio Oriente, cuyo objetivo estratégico es: imponer un dominio total sobre los recursos energéticos de la región; asegurar la hegemonía de sus aliados reaccionarios; y neutralizar a todo país que se niegue a someterse a sus dictados.

Asimismo, reafirmamos el derecho del pueblo iraní y su gobierno a defender su soberanía, su integridad territorial y su dignidad nacional frente a cualquier agresión externa, como lo haría cualquier pueblo digno del mundo.

El silencio o la neutralidad frente a esta agresión constituyen complicidad. La pretendida imparcialidad de ciertos gobiernos y medios de comunicación es una forma de legitimación encubierta de la barbarie imperialista.

El Partido Comunista de Chile expresa su más plena solidaridad con el pueblo de Irán, con sus organizaciones populares, sus trabajadores, sus estudiantes, sus mujeres y su juventud, que hoy enfrentan no solo las bombas del imperialismo, sino también una campaña global de desinformación y demonización.

Reafirmamos nuestro compromiso internacionalista con la paz, la unidad de los pueblos que luchan contra la opresión, la dominación y el saqueo, y llamamos a las fuerzas políticas democráticas, progresistas y antiimperialistas de América Latina y el mundo a pronunciarse clara y firmemente contra esta nueva escalada de guerra.

¡No a la guerra imperialista!

¡Solidaridad con Irán, Palestina y todos los pueblos agredidos por el imperialismo!

¡Por la paz con soberanía, autodeterminación y justicia social!

## **PARTIDO COMUNISTA DE CHILE**